

ABSTRAK

Almunadiya. 2020. *Penanaman Nilai-Nilai Akhlakul Karimah di Kalangan Santri TPA Nururrahman Unit 249 Banjarmasin* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. H. Surawardi, S.Ag, M.Ag (II) Najmunnur Hasanatun Nida, M.Pd

Pokok permasalahan yang melatar belakangi penelitian ini adalah saat ini yang menjadi sorotan ialah anak-anak yang tercermin dari sikap dan perilaku. Banyaknya kasus seperti pembunuhan, kekerasan serta perkelelahan sekarang ini sudah banyak terjadi. Penanaman nilai-nilai akhlak menjadi salah satu alternative untuk menanamkan akhlakul karimah kepada anak-anak sehingga anak mampu mencegah dan membentengi dirinya dalam perbuatan tercela. Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan Penanaman nilai-nilai akhlakul karimah demi melihat sejauh mana perbuatan dan perilaku anak yang diberikan oleh ustadz dan ustadzahnya

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang bertujuan dengan terjun kelapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai Penanaman nilai-nilai akhlakul karimah di kalangan santri TPA Nururrahman unit 249 Banjarmasin yang meliputi Ustadz dan Ustadzahnya sebagai pendidik, memberikan contoh teladan, memberikan pengawasan, serta pemberi nasehat. Objek dalam penelitian ini adalah mengenai penanaman nilai-nilai akhlakul karimah di kalangan santri TPA Nururrahman Unit 249 Banjarmasin, sedangkan yang menjadi subjek penelitiannya adalah Ustadz dan Ustdzah TPA Nururrahman. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu pendekatan yang lebih menekankan pada proses pengumpulan deduktif dan induktif serta pada analisis terhadap dinamika hubungan antar fenomena yang diamati dengan menggunakan logika ilmiah. Pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara observasi, wawancara dan documenter. Setelah data terkumpul, selanjutnya diproses koreksi data, editing, dan reduksi data.

Hasil penelitian lapangan menunjukkan bahwa akhlakul karimah yang ditanamkan di TPA Nururrahman Unit 249 Banjarmasin sudah terlaksana dengan baik. Penanaman yang diberikan yaitu saling menghormati, tolong menolong, kasih sayang dan mencintai lingkungan. Untuk faktor pendukung dalam penanaman nilai-nilai akhlakul karimah di kalangan santri TPA Nururrahman Unit 249 Banjarmasin sebagai berikut: Keluarga atau orang tua karena orang tua sangat berperan penting dalam menanamkan akhlakul karimah sejak dini dan guru merupakan pengganti orangtua di rumah yang mana tujuannya untuk menjadikan anak berakhlakul karimah sedangkan faktor penghambatnya yaitu teman sebaya karena jika anak bergaul dengan anak yang kuang baik maka anak akan mudah terpengaruh